

# LEGATO



# LEGATO

Einzigartig bei Tag und Nacht // *Unique, both day and night*

Puristisch und zeitlos modern präsentiert sich Legato als komplette Badkollektion für gehobene Ansprüche. Die Kollektion zeichnet sich durch eine angeschrägte Zarge als ausdrucksstarkes Designelement aus, welche den Waschtisch optisch schweben lässt.

## WASCHTISCHE

- Optisch flacher Waschtisch (500–1300 mm) mit geradlinigem Becken schwebt förmlich vor der Wand
- Hohe Funktionalität aufgrund der großen Beckentiefe von 110 mm sowie einer praktischen Ablagefläche

## BADEWANNE

- Acryl-Badewanne mit 15 mm Randhöhe
- Mit 480 mm Innentiefe besonders komfortabel
- Auch mit Whirlpoolsystem erhältlich

## WCS UND BIDEETS

- Wandhängende und bodenstehende Varianten sowie eine WC-Kombination, alle WCs mit DirectFlush
- 2 flache WC-Sitze in unterschiedlichem Design erhältlich mit SoftClosing und QuickRelease

## BADMÖBEL

- Waschtischunterschrank mit 1 oder 2 Auszügen, ab 120 cm 4 Auszüge möglich
- Wahlweise Waschtischunterschrank mit LED-Beleuchtung: 3-stufig dimmbar, Lichtfarbe von tageslichtweiß zu warmweiß
- Vielseitige Badgestaltung durch Anbauschränke

*Clear-cut and timeless modern, Legato is a complete bathroom collection for a sophisticated style. The distinctive angled frame is the striking design element in this collection: the washbasin seems to float above the unit.*

## WASHBASINS

- *The seemingly shallow washbasin (500–1300 mm) with its straight-lined basin seems to float in front of the wall*
- *Highly practical: deep basin (110 mm) and generous shelf space*

## BATH

- *Acrylic bath with a 15 mm rim*
- *Especially comfortable depth of 480 mm*
- *Also available as a whirlpool system*

## TOILETS AND BIDEETS

- *Wall-mounted and floor-standing versions plus close-coupled WC-suite, all toilets with DirectFlush*
- *Flat toilet seats in two different designs with SoftClosing and QuickRelease*

## BATHROOM FURNITURE

- *Vanity unit with 1 or 2 drawers, 4 drawers available from 120 cm*
- *Optional vanity unit with LED lighting: 3-step dimmable, light colour from daylightwhite to warmwhite*
- *Versatile bathroom design thanks to cupboard units*

